



## En La Roja Sub 20 no le temen a Argentina: “Éste es el partido de verdad”

Iván Román, defensor de La Roja Sub 20, fue el encargado de hablar en la previa al estreno del combinado en el Hexagonal Final del Sudamericano de la categoría, en Venezuela.

El primer rival del combinado que dirige Nicolás Córdoba será Argentina, en duelo a jugarse este martes 4 de febrero en el Estadio Olímpico de la UCV, en Caracas (17:00 horas de Chile).

Chile se inclinó a mediados de enero y en dos oportunidades ante la 'albiceleste'. Cayó por 2-3 y 1-3 en amistosos a puertas cerradas en 'Juan Pinto Durán' y en La Calera, respectivamente.

De cara a un nuevo confronto, esta vez oficial por el torneo regional, el central de Palestino aclaró que no hay temor y que llegan muy bien preparados con el fin de rescatar un buen resultado.

"Argentina es un rival muy difícil, jugamos dos partidos y no sacamos buenos resultados, pero fueron amistosos. El partido que importa, el de verdad, es el del hexagonal, nos preocupamos de lo que tenemos que hacer e ir a buscar el triunfo", expresó.

"Pudimos tener un buen entrenamiento para el partido contra Argentina. Estamos muy preparados, queremos hacerlo de la mejor manera", complementó.

Tras enfrentar a Argentina, Chile chocará en el 'Final 6' con Paraguay (7 de febrero), Uruguay (10), Colombia (13) y Brasil (16).

"El equipo está muy bien. Hicimos una buena preparación para afrontar estos desafíos que vienen", sentenció el zaguero del cuadro 'árabe'.

Recordar que dado que Chile tiene su clasificación asegurada al Mundial por ser el país anfitrión, el Sudamericano Sub 20 puede acabar clasificando a los otros cinco países. Esto si La Roja termina en uno de las primeras cuatro plazas.

El Mundial Sub 20 'Chile 2025' se jugará entre el 27 de septiembre y el 19 de octubre.